

Adresse Düsternbrooker Weg 70, 24105 Kiel
Telefon 0431 988 1305
Telefax 0431 988 1308
E-Mail h.zwischenberger@spd.ltsh.de
Webseite www.spd-fraktion-sh.de

PRESSEMITTEILUNG #355 - 25. März 2022

## Sandra Redmann und Thomas Hölck:

## Wir wollen in Schleswig-Holstein bis 2040 klimaneutral sein – daran ist nicht zu rütteln!

Zum heutigen globalen Klimastreik von Fridays For Future erklären die umweltschutzpolitische Sprecherin der SPD-Fraktion, Sandra Redmann sowie der energiepolitische Sprecher der SPD-Fraktion, Thomas Hölck:

"Die Auswirkungen des Klimawandels und des dramatischen Verlusts an Arten sind katastrophal. Leider scheint die Dimension dessen noch immer nicht bei allen angekommen zu sein. Jetzt kommen auch noch die Folgen des schrecklichen Kriegs in der Ukraine dazu. Niemals hätten wir erwartet, dass unsere Energieversorgungssicherheit derart schnell existenziell werden könnte. Die fossilen Energieträger haben uns in eine Abhängigkeit getrieben, die wir nicht so schnell überwinden können werden. Diese Situation macht umso deutlicher, dass wir den Ausbau der Erneuerbaren Energien dringend brauchen.

Klima- und Artenschutz können und müssen zwingend zusammen gedacht werden. Leider versuchen konservative Kräfte wie CDU und FDP jetzt die Krise zu nutzen, um die Uhr zurückzudrehen. Auf einmal diskutieren wir wieder über längst überwunden geglaubte Themen, wie Ölbohrung in der Nordsee/Mittelplate, Atomkraft oder "Angriffe" auf Natur- und Artenschutz. Wenn wir das jetzt zulassen, haben wir wirklich nichts begriffen und gelernt. Für ist klar: Wir wollen in Schleswig-Holstein bis 2040 klimaneutral sein. Daran ist nicht zu rütteln! Billige Polemik und rückwärtsgewandte politische Aussagen, zerstören alle Errungenschaften, die bisher mühsam erreicht wurden. Mit den Ängsten der Menschen zu spielen und schon längst bewältigt geglaubte fatale Fehlleistungen der Vergangenheit wieder rauszuholen macht deutlich, warum wir beim Kampf gegen den Klimawandel noch nicht viel weiter sind. Und vor allem zeigt es die wahre Einstellung der Akteure.

Unser Dank gilt allen, die sich für Frieden, Klimaschutz und biologische Vielfalt einsetzen und damit ein deutliches Signal aussenden."